



# Sambut HUT TNI Ke-79, Kodim 0716/Demak Gelar Karya Bakti Pembangunan Masjid di Desa Solowire

Agung widodo - [DEMAK.KAMPAI.CO.ID](http://DEMAK.KAMPAI.CO.ID)

Sep 27, 2024 - 09:00



*Sambut HUT TNI Ke-79, Kodim 0716/Demak Gelar Karya Bakti Pembangunan Masjid di Desa Solowire*

DEMAK - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Ke-79 TNI tahun 2024,

Kodim 0716/Demak menggelar karya bakti TNI. Salah satunya adalah karya bakti pembangunan tempat ibadah Masjid Baitussholikhin yang berada di Desa Solowire, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, Kamis (26/09/2024).

Kegiatan ini melibatkan 13 orang personel Kodim 0716/Demak dari Pos Ramil Kebonagung dan 50 orang warga sekitar, dengan sasaran pengecoran pondasi dan cakar ayam serta pengurugan material tanah padas ke area yang sudah dipondasi.

Komandan Kodim 0716/Demak melalui Danpos Ramil Kebonagung Peltu Bayu Sumbowo menyampaikan bahwa kegiatan karya bakti tersebut merupakan bagian dari berbagai kegiatan dalam rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun Ke-79 TNI tahun 2024. Dandim juga menyampaikan dukungan atas kegiatan karya bakti yang dilaksanakan.

"Memang proses pembangunan masjid ini butuh waktu yang cukup lama. Tapi hari ini, perintah langsung dari Komandan Kodim, kita laksanakan karya bakti disini selama beberapa hari kedepan dalam rangka HUT TNI ke-79. Disini kita bersama-sama warga melaksanakan pembangunan masjid," ucap Peltu Bayu.

Sementara itu, Musirat (61), wakil takmir Masjid Baitussholikhin menyampaikan rasa terima kasih kepada TNI yang sudah bersedia meluangkan waktu dan tenaganya untuk bersama-sama membantu pembangunan masjid yang ada di Desa Solowire.

Dikatakannya, pembangunan masjid ini merupakan kebutuhan masyarakat setempat, karena ini merupakan sarana untuk ibadah umat Islam di Desa Solowire, yang sebelumnya kondisinya sudah termakan usia dan kurang menampung jumlah jamaah yang beribadah, sehingga perlu dilakukan pemugaran masjid.

"Kami sangat terbantu sekali dengan adanya bapak-bapak TNI disini. Selain memberikan semangat, bantuan dari bapak-bapak TNI juga bermanfaat bagi kelangsungan pembangunan masjid ini. Semakin banyak orang, tentu pembangunan akan semakin cepat. Semoga TNI tetap jaya dan selalu menyatu dengan rakyat," pungkasya. (Pendim0716).